

STEIERMARK "Das grüne Herz Österreichs entfaltet seine Pracht" - 5 Tage

Die Steiermark mit all ihren Besonderheiten präsentiert sich heute als kulturelles Erbe einer jahrhundertelangen Geschichte. Das steirische Brauchtum, moderne Architektur und natürlich auch die unvergleichbare Gastlichkeit in Verbindung mit einem wirklich vorzüglichen kulinarischen Angebot machen das österreichische Bundesland zu einem ganz besonderen Reiseerlebnis. Die ehemalige Kulturhauptstadt Graz ist dabei nur eine der vielen Attraktionen, denn Berge, Wälder und fruchtbare Anbauregionen runden das Erscheinungsbild der Steiermark ab. Auf Delikatessen wie das Steirische Kürbiskernöl, knackige Äpfel und typische Weine ist man besonders stolz und vermarktet sie gerne direkt. Genießen Sie die Tage im grünen Herzen Österreichs.

1. Tag: Anreise & erste Ortserkundung

Abfahrt morgens gegen 5 Uhr. Wir fahren über Memmingen – Landsberg in den Großraum München. Hier legen wir eine erste ausgiebige Rast ein und nehmen uns Zeit für ein zweites Frühstück am Bus. Frisch gestärkt fahren wir anschließend über Rosenheim und Salzburg vorbei am Mond- und Attersee in die Steiermark. Auch für einen späten Mittagssnack bleibt ausreichend Zeit. Die Ankunft in unserem ****-Hotel in der Steiermark haben wir für den späten Nachmittag geplant. Nach dem Zimmerbezug haben Sie die Gelegenheit, unseren Urlaubsort bei einem kleinen Spaziergang zu erkunden. Auch die Wellness-Einrichtungen des Hotels stehen Ihnen nach der langen Anreise zum Relaxen zur Verfügung.

Abends erwartet uns die wirklich hervorragende Küche der Steiermark mit regionalen Köstlichkeiten und Schmankerln in Form eines erlesenen 3-Gänge-Menüs. Anschließend wollen wir den Abend in gemütlicher Runde ausklingen lassen. Probieren Sie doch auch gleich das ein oder andere Gläschen des köstlichen steirischen Weins - ein geeignetes "Betthupferl" für Jedermann.

2. Tag: Landeshauptstadt Graz

Nach einer erholsamen Nacht in liebevoll eingerichteten Zimmern starten wir den Tag mit einem reichhaltigen Buffetfrühstück, bei dem allerlei Gaumenfreuden von süß bis deftig auf uns warten. Derart gestärkt fahren wir mit dem Bus direkt in die nur wenige Kilometer entfernt gelegene steirische Landeshauptstadt Graz. Hier erwartet uns eine erfahrene Fremdenführerin, die uns in einer bequemen Kombination aus Stadtrundfahrt und Stadtpaziergang die europäische Kulturhauptstadt 2003 näherbringt. Hierbei geht es hoch über die Dächer hinaus auf den Grazer Schlossberg (ganz traditionell mit der Schlossbergbahn), vorbei am Glockenturm, der Stallbastei und dem Türkenbrunnen wieder den Berg hinunter zum berühmten Grazer Wahrzeichen, dem Uhrturm. Nach einer gemütlichen Mittagspause in einem der zahlreichen Cafés und Restaurants bleibt Ihnen am Nachmittag ausreichend Zeit, um Graz auf eigene Faust zu entdecken. Lassen Sie sich von der kulturellen und gastronomischen Vielfalt treiben, genießen Sie einen Museumsbesuch, entspannen Sie beim Nachmittagskaffee oder unternehmen Sie einfach einen ausgehenden Bummel durch die Einkaufsstraßen der Stadt. Was auch immer Sie unternehmen, Graz wird Sie begeistern!

Am späten Nachmittag kehren wir zum Hotel zurück. Vielleicht bleibt noch Zeit für einen kurzen Abstecher in den hauseigenen Wellnessbereich, bevor uns am Abend die Küche wieder mit Spezialitäten und Leckereien verwöhnt.

3. Tag: Bundesgestüt Piber & Kernömland

Den heutigen Tag verbringen wir in der Weststeiermark. Nach dem leckeren Frühstücksbuffet bringt uns der Bus zunächst zum berühmten Landesgestüt nach Piber. Hier steht die Wiege der edlen Lipizzaner und hier werden die begabtesten Jungtiere für eine Karriere in der Spanischen Hofreitschule in Wien ausgesucht. Erleben Sie bei einer

Leistungen:

- Busreise in einem modernen Fernreisebus
- am Anreisetag zweites Frühstück am Bus
- 4 x Übernachtung im ***/****-Hotel
- 4 x reichhaltiges Frühstücksbuffet
- 3 x Abendessen in form eines 3-Gang-Wahlmenüs oder in Buffetform
- 1 x zünftige Jause in einer Buschenschänke
- Willkommensdrink
- halbtägige Stadtführung in Graz
- Stadtrundgang in Weiz
- Fahrt mit der Feistritzalbahn
- ca. 2 1/2-stündige Traktorfahrt entlang der steirischen Apfelstraße
- Besuch bei einem Obstbauern mit Führung durch den Betrieb und Verkostung
- Besuch des Lippizzanergestüts Piber inkl. Führung über das Gelände
- Fahrt mit dem Stainzer Flascherzug entlang der steirischen Ölspur durch das Schilcherkernömland

Preis:

01.07.2019 - 31.12.2020 - ***/****-Hotel

Hotel 419 €



Führung die noch dunklen Fohlen im Laufstall und erfahren Sie viel über die Geschichte und die Aufzucht dieser ebenso berühmten wie besonderen Pferde. Eine kleine Mittagsrast wollen wir im Raum Köflach einlegen.

Am Nachmittag brechen wir auf zu einer Fahrt mit dem Stainzer Flascherzug entlang der steirischen Ölspur durch das Schilcher Kernölland. Erfahren Sie während dieser informativen und abwechslungsreichen Zugfahrt viel Interessantes über die Produktion des für die Steiermark so typischen Kernöls. Bei einer kleinen Ölmanufaktur legen wir eine Rast ein und werfen einen Blick auf die traditionelle Herstellung des gesunden Öls. Im Laufe des Nachmittags fahren wir zurück zu unserem ****-Hotel und haben nochmals die Möglichkeit, die vielen Annehmlichkeiten etwas auszukosten. Den Tag beschließen wollen wir mit einem letzten gemeinsamen Abendessen mit feinen steirischen Spezialitäten.

4. Tag: Unterwegs auf der Apfelstraße

Nach dem gemeinsamen Frühstück im Hotel wollen wir den Tag mit einem kleinen Rundgang durch das Städtchen Weiz beginnen. Anschließend gehen Sie an Bord der Feistritzalbahn und durchqueren das Steirische Apfelland per Zug. Um die Mltagszeit erreichen Sie Anger, wo Sie eine kleine Mittagspause einlegen können. Anschließend wechseln Sie das Beförderungsmittel, denn nun stehen Traktoren für Sie bereit. Entlang der Steirischen Apfelstraße fahren Sie nachmittags durch idyllische Apfelplantagen von Anger nach Puch. Unterwegs machen Sie an einer feinen Brennerei Halt und können die hochprozentigen Köstlichkeiten natürlich auch verkosten. Später werden Sie vom Bus abgeholt und zu einer urigen Buschenschänke gebracht. Hier ist der Tisch bereits reichlich für Sie gedeckt, denn bei einer zünftigen Jause wollen wir den Tag ausklingen lassen. Später Rückfahrt zum Hotel.

5. Tag: Heimreise über das Benediktinerstift Admont

Heute heißt es Abschied nehmen von der Steiermark, denn nach dem Frühstück treten wir die Heimreise an. Auf unserem Weg zurück bietet sich hierbei ein Stopp im Benediktinerstift Admont an, denn hier ist unter anderem die im barocken Baustil gehaltene Stiftsbibliothek einen Besuch wert. Auch am Nachmittag wollen wir nochmals eine kleine Pause einlegen und hier die Eindrücke unserer Reise z.B. bei einem kleinen Kaffeekränzchen am Bus nochmals Revue passieren lassen. Ankunft in der Heimat im Laufe des Abends.

*** / **** -Hotel